

Referent

## Alexander & Thomas Huber

"Geht schooo! ... denn es ist nicht der Berg, den man bezwingt, sondern das eigene Ich"



### Programm-Idee

Die Huberbuam, Thomas und Alexander Huber, bilden ein herausragendes Duo in der Welt des Bergsteigens. Jeder für sich zählt zu den besten Bergsteigern weltweit, und gemeinsam bilden sie eine der beeindruckendsten Seilschaften unserer Zeit. Als Brüder verbindet sie nicht nur die Familie, sondern auch zahlreiche gemeinsame Erlebnisse im Laufe der Jahre. Während beide individuell viele große Erfolge verbuchen können, sind die Huberbuam besonders stolz auf ihre zahlreichen gemeinsam erreichten Ziele. Für die Huberbuam ist das Gehirn der wichtigste Muskel eines Kletterers. Denn was nützt der stärkste Bizeps am Berg, wenn die Visionen fehlen? Als Visionäre entwickeln sie neue Ideen, verfolgen Träume und bringen den Willen auf, das Bergsteigen in neue Dimensionen zu tragen. Mit über 3.500...

Paket-Nummer: 0040162

Region:	📍	Gesamt-Deutschland
Teilnehmer:	👤	1 - 1.000 Teilnehmer
Verfügbarkeit:	📅	ganzjährig
Mögliche Sprachen:	🌐	deutsch, englisch

## Referent

# Alexander & Thomas Huber

"Geht schooo! ... denn es ist nicht der Berg, den man bezwingt, sondern das eigene Ich"

## Beschreibung

### THEMEN

Alexander und Thomas Huber: Analogie von Beruf und Berg  
Intensiv - leidenschaftlich - motivierend

Visionen und Ideen erfolgreich umzusetzen bedeutet geschickte Strategie und Planung, um das vorhandene Potenzial auszuschöpfen. Engagement und Aktivität bringen die Träume auf den Weg. Ausdauer und Selbstvertrauen lassen selbst aus „Niederlagen“ Kraft schöpfen. Werte und Ziele unterstützen die Entwicklung vom Großen zum Ganzen ...

... die Quelle allen Tuns aber wird gespeist von der grundsätzlichen Freude und Leidenschaft am Schaffen ...

Alexander Huber:

Am Limit - und trotzdem in der Mitte bleiben!

Es ist nicht nur die physische Kraft, die einen erfolgreichen Bergsteiger auszeichnet, es zählt auch die visionäre Kraft! Denn am Ende ist es nicht der Berg, den man bezwingt, sondern immer nur das eigene Ich!

Thomas Huber: Mit Mut zum Erfolg

Der Schlüssel zum Erfolg ist die mutige Gemeinschaft und die Unmöglichkeit existiert nur im eigenen Denken. Wenn man seinen Erfahrungen vertraut, Mut beweist, sich von seiner Intuition leiten lässt, verliert diese an Bedeutung. Das ist der wahrhaftige Erfolg! Ein Vortrag über Scheitern und Erfolg, über Taktik und Gefühl, über Abwarten und Durchstarten, über Werte und ihre Umsetzung!

\*Alexander und Thomas Huber sind auch für Einzelvorträge buchbar.

## Anbieter-Bewertungen

1 abgegebene Bewertungen	★★★★★	4.67 von 5 Sternen
Preis/Leistungsverhältnis:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Vollständigkeit der Leistungen:	★★★★☆	4.00 von 5 Sternen
Freundlichkeit des Personals:	★★★★★	5.00 von 5 Sternen
Zutreffen der Beschreibung:	★★★★★	5.00 von 5 Sternen
Erwartungen erfüllt?	★★★★★	5.00 von 5 Sternen
Persönliches Engagement:	★★★★★	5.00 von 5 Sternen

Referent

## Alexander & Thomas Huber

"Geht schooo! ... denn es ist nicht der Berg, den man bezwingt, sondern das eigene Ich"

Wie Sie in 3 Schritten ein individuelles Angebot für diese Programm-Idee kostenfrei anfordern und offene Fragen klären können

[www.hirschfeld.de](http://www.hirschfeld.de) - Paket-Nr. 0040162

